

Siendo las 16,45 hrs. Del 18 de Enero de 2010, se da inicio a la 2da. Sesión del Concejo Municipal de Maria Elena.

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior (2da. de Noviembre de 2010).
- 2.- Presentación 1ra. Parte Proyectos 2010 (Eduardo Ahumada).
- 3.- Varios.

Desarrollo de la sesión.

La Sesión es presidida por el Alcalde Sr. Jorge Godoy Bolváran.

Punto N° 1.

LECTURA ACTA ANTERIOR (2DA. DE NOVIEMBRE DE 2010).

El Secretario (s) del Concejo Municipal Adiel Andrade, procede a dar lectura al acta correspondiente a la 2da. Sesión de Noviembre de 2010, la cual es aprobada sin observaciones:

Punto N° 2.

PRESENTACION 1RA. PARTE DE PROYECTOS 2010 (EDUARDO AHUMADA).

Alcalde, cede la palabra a Eduardo Ahumada Jefe de Proyectos, para que exponga sobre los Proyectos.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto parte anunciando que el Proyecto del Estadio de Fútbol fue aprobado por el Concejo Regional (CORE), que ya esta en ejecución la Construcción del Edificio Municipal, que también están aprobado los Proyectos de Paseo Monumentos Nacionales.

Alcalde, felicita a los Funcionarios Eduardo Ahumada Jefe de Proyectos IMME y Carlos Guajardo Encargado de Proyectos Daesm, por el logro de los Proyectos para el año 2010, indica que se están considerando conseguir los terrenos en Usufructo y no en comodato, ya que, el Usufructo es mejor y es aceptado por la Mideplan para que aprueben más Proyectos a futuro, con respecto al Proyecto del Estadio de Fútbol se habilitaría la cancha N° 2, para continuar con el deporte laboral.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, indica que se están viendo los lugares para hacer el estadio de alternativa mientras se construye el nuevo, por que, existe la obligación de mantener un recinto para que se continúe con el deporte,

Concejales Avendaño, indica que en la comuna de María Elena se han aprobado millonarias inversiones y que el prestigio que tiene en el Concejo Regional (CORE) el disminuido equipo municipal comandado por Eduardo Ahumada es inmenso, razón por la cual también los felicita, ya que, son muy bien valorados a nivel Regional.

Eduardo Ahumada Jefe de Proyecto, agradece las palabras del Alcalde y del Concejales Avendaño.

Concejales Ardiles, consulta cuanto fue el monto que aprobó el Core para el Estadio de Futbol.

Eduardo Ahumada Jefe de Proyecto le indica que el monto fue de \$ 1.200.000.000,-

Concejales Ardiles, también felicita a los Funcionarios Eduardo Ahumada y Carlos Guajardo.

Alcalde, indica que también hay que destacar el gran apoyo que se ha tenido del Gobierno Regional y especialmente del Sr. Pedro Barrios.